

Le Conseil d'État remet des distinctions à 200 paysans à l'occasion du 55e anniversaire de l'ANAP



Santiago de Cuba, (RHC/ACN).- Quelques 200 paysans cubains qui se sont fait remarquer dans leur travail se sont vus remettre des distinctions décernées par le Conseil d'État au cours d'une cérémonie organisée à Santiago de Cuba, siège aujourd'hui du meeting central pour le 55e anniversaire de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Paysans et pour la journée du paysan cubain.

Cette année, le meeting central des paysans cubains, en plein cœur de la Sierra Maestra, est dédié à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine qui arrive bientôt à ses 90 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93735-le-conseil-detat-remet-des-distinctions-a-200-paysans-a-loccasion-du-55e-anniversaire-de-lanap>



Radio Habana Cuba